



Colegio Almenar del Maipo  
Las Vizcachas, 31 de mayo de 2024

### Comunicado N°16/2024

Ayer jueves tuvimos el privilegio de disfrutar de la primera jornada de la XX versión de nuestro Festival de la Voz. Fue una experiencia extraordinaria con presentaciones de concursantes en las categorías de Inapire y Piremapu, que se destacaron por su calidad vocal y gran talento, tanto del colegio Almenar del Maipo como de Almenar de Pirque. Además, dos bandas de estudiantes del Maipo, "Los Encarcelados" y "Red Light", nos sorprendieron con su alto nivel musical y excelente presencia escénica. Tenemos grandes expectativas para la jornada de hoy, que contará con la competencia de los estudiantes del ciclo Millantí, la segunda parte de los concursantes en la categoría Adultos y la esperada competencia de ex ganadores, lo que nos permitirá rememorar la historia de nuestro festival.

Reiteramos la invitación a acompañarnos a partir de las 19:30 hrs.

El día lunes 27 de mayo, nuestros estudiantes de 5tos básicos participaron en un "Taller de Buen Trato y Resolución de Conflictos", organizado por la Oficina de Protección de Derechos de Puente Alto, dictado por dupla psicossocial conformada por psicóloga y trabajador social. El objetivo principal de este taller fue trabajar en torno a la identificación de buenas prácticas entre pares y la comunidad en general. Durante la actividad, se abordaron temas cruciales para el desarrollo de habilidades sociales y emocionales, enfocándose en promover un ambiente escolar más respetuoso y armonioso, junto a la capacidad de resolver conflictos de manera pacífica y constructiva. Esta iniciativa forma parte de nuestro compromiso continuo por fomentar valores de respeto y convivencia positiva entre nuestros estudiantes.

El martes 28 de mayo, los estudiantes de 2° básico realizaron una visita al zoológico Buin Zoo, donde tuvieron la oportunidad de consolidar sus conocimientos sobre los seres vivos. Durante la visita, observaron una amplia variedad de animales, tanto vertebrados como invertebrados, lo cual coincide con el tema que están estudiando en Ciencias Naturales. La diversidad de especies presentes no solo les permitió aprender más sobre la vida animal, sino que también contribuyó a fortalecer su conciencia ambiental.

Durante el primer semestre de este año, se llevaron a cabo diversas actividades con el objetivo de apoyar, orientar y acompañar a los estudiantes de Piremapu-Millantí en los procesos de admisión y las decisiones relacionadas con su ingreso a la educación superior. Entre las actividades realizadas, los estudiantes de I y II medio participaron en charlas sobre NEM y Ranking. Los estudiantes de III y IV medio asistieron a charlas sobre admisión, becas e intereses vocacionales. Además, completaron un test vocacional, cuyos resultados fueron entregados y revisados con ellos, y desarrollado varios ensayos para las pruebas PAES.

Este martes 4 de junio se llevará a cabo nuestro tercer Encuentro de Filosofía, organizado por los departamentos de Filosofía y Literatura. Este año, la temática será "Inteligencia Artificial". Durante el encuentro, nuestros estudiantes de III° y IV° medio, junto con estudiantes de colegios invitados, presentarán ensayos que han preparado sobre diversos aspectos de la inteligencia artificial. Estos ensayos abordarán temas como el impacto de la IA en el mercado laboral, las implicaciones éticas de su desarrollo y uso, y su influencia en la vida cotidiana y en la sociedad en general. El objetivo del encuentro es fomentar un espacio de debate y reflexión crítica, donde los participantes podrán intercambiar ideas y perspectivas sobre la inteligencia artificial.



El próximo martes 11 de junio se llevará a cabo la "Feria de Educación Superior" versión 2024, que reunirá a diversas universidades, institutos y centros de formación técnica reconocidos a nivel nacional y de escuelas matrices de FFAA, Carabineros y PDI. Esta feria ofrece a los estudiantes y sus familias la oportunidad de explorar distintas opciones académicas, conocer diversas carreras, revisar mallas curriculares y obtener información sobre becas y financiamiento. Además, nuestros estudiantes podrán interactuar directamente con representantes de las instituciones y resolver sus dudas. Invitamos a las familias de estudiantes de III° y IV° medio a participar en este evento, para que puedan acompañar a sus hijos e hijas en esta importante decisión sobre su futuro.

Comparto importante información del Centro de padres:

***ATENCIÓN A TODAS Y TODOS QUIENES FORMAMOS PARTE DE ESTA COMUNIDAD***

*Entre los días 10 al 14 de junio se realizará el proceso de votación para elegir a la nueva directiva CEPA. En esta oportunidad contamos con un grupo de apoderados que se presenta como única lista. La votación será mediante formulario con un link que será enviado en correo masivo por parte del colegio; para ratificar la lista se necesita el 50%+1, ¡por esto es importante tu voto!*

Les deseo un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz  
Directora

Colegio Almenar del Maipo